
Noël 2025- Epiphanie 

L’Epiphanie, c’est une manifestation de Jésus, vrai Dieu et vrai homme devant 

toute l’humanité, devant toutes les nations. Oui, toutes les nations sont associées 

dans le Christ Jésus par l’annonce de l’Evangile. 

L’annonce de l’Evangile passe par la Parole, les chrétiens doivent prendre la 

parole, doivent vivre la parole dans la vie quotidienne. Tout en respectant la 

différence et tout en respectant l’autre, le chrétien annonce la Parole de Dieu dans 

sa vie de chaque jour. 

L’annonce de l’Evangile passe aussi par les actes concrets. Un chrétien rigide 

et froid est un chrétien en voie de disparition, et en danger. Il nous faut bouger. Les 

Mages ont suivi une étoile, ils ont quitté leur pays pour suivre une étoile pas comme 

les autres, ils sont venus adorer le Seigneur et ils sont repartis par un autre chemin. 

Trois choses dans cet épisode : Ils ont quitté leur habitude, ils ont suivi une étoile et 

ils sont repartis par un autre chemin. 

1.       La recherche de Dieu bouscule nos habitudes, la recherche de Dieu, 

comme à l’exemple des Mages, doit nous faire bouger dans notre cœur, 

notre vie, de nos maisons intérieures, où on se sent bien, où on est bien 

au chaud, la recherche de Dieu nous fait bouger et sortir de nous-mêmes. 

2.      Les Mages ont suivi une étoile, et moi quelle étoile je suis ? Dans les 

deux sens d’ailleurs, est-ce que je suis une étoile pour les autres, pour les 

guider vers Dieu... et quelle étoile je peux suivre pour arriver à Dieu ? 

3.      Ils sont partis par un autre chemin : la rencontre avec Jésus a changé 

le chemin du retour des Mages. La rencontre individuelle avec Jésus 

change notre chemin, change notre mentalité, change nos habitudes. 

Quand nous lisons la Parole de Dieu et quand nous communions, cela 

doit nous changer profondément de l’intérieur. Il faut qu’il y ait un avant 

et un après. Comme les Mages, ils sont venus et ils sont repartis par un 

autre chemin. 

C’est une invitation pour nous, à bouger, à accepter d’être bousculés par 

Dieu, à accueillir l’Etoile que le Seigneur nous envoie quotidiennement. Peut-être, 

une de nos résolutions chrétiennes pour cette année serait de bouger et ne pas 

rester rigide dans ma tête, dans mon cœur et dans mon 

corps. Le chrétien est doux or nous  vivons les Béatitudes dans un monde qui 

manque de douceur. 

Soyons des chercheurs de Dieu en suivant notre étoile pour être  à notre 

tour des étoiles pour les autres, pour notre monde qui manque tellement  de 

douceur ! 

Belle et Sainte Année 2025 avec le Seigneur ! Amen. 



 


